

TOLUCA

Tiene Junta de Caminos del Edomex encargado de despacho

La gobernadora nombra a Joel González tras renuncia de Ariel Juárez Rodríguez

Areli Díaz

Aun día de que Mario Ariel Juárez Rodríguez, presentara su renuncia al cargo como director de la Junta Local de Caminos del Estado de México, la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez nombró como encargado de despacho a Joel González Toral.

El gobierno estatal, a través de un comunicado precisó que, el encargado

de despacho es ingeniero Civil por el Instituto Nacional Politécnico con maestrías en Alta Dirección e Inteligencia Estratégica, así como en Administración Pública.

Además, precisó que, Joel González Toral cuenta con una trayectoria en el servicio público como director de Obras Públicas en el municipio de Nezahualcóyotl y ocupaba el cargo de director de Vialidad en la Secretaría de Movilidad estatal.

También, dijo, ha colab-

Experiencia

El nuevo encargado del despacho de la Junta de Caminos del Edomex, Joel

borado en el sector público y privado, lideró innovadores proyectos en el área de puentes y carreteras.

Con la reestructura en la Junta de Caminos, la gobernadora anunció el plan para rehabilitar 55 kilómetros del Periférico Norte a inicios de 2026, que beneficiará a más de 7 millones de personas de los municipios de Naucalpan, Tlalnepantla, Cuautitlán Izcalli, Cuautitlán y Tepotzotlán.

González Toral ha colaborado en el sector público y privado, lideró innovadores proyectos en el área de puentes y carreteras.

La obra, dijo, estará bajo la supervisión del ahora encargado de Despacho.

Caso mediático

Cabe recordar que el ex director había trabajado en la administración estatal desde septiembre de 2023, y presentó su renuncia luego de haberse difundido un video en el que se le vio presuntamente en estado de ebriedad en una plaza comercial de Metepec, y



Joel González Toral fue nombrado encargado de despacho de la Junta de Caminos del Edomex

(FACEBOOK)

que, junto con el diputado federal del Partido del Trabajo (PT) Wblester Santiago Pineda, habrían causado daños.

El altercado con personal del establecimiento se hizo viral en las redes sociales, e incluso se expuso la presunta existencia de conflictos de interés en contratos con la Junta Local de Caminos, mismos que en la conferencia matutina Las Mañaneras del Pueblo

de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, pidió haya una investigación.

El ex director y también ex alcalde y diputado local, fue citado por la Fiscalía General de Justicia del Estado de México para declarar sobre el incidente y deslindar responsabilidad; también trascendió que habría cubierto los daños al establecimiento que superaron los 300 mil pesos.